

LUNES 23



Va a ser un día difícil el lunes 23

Para todos

Para ti

Para la Guardia Civil, la Policía y los cuerpos represivos en general, que tendrán que vigilar, intentar dificultar, controlar, reprimir...

Para la patronal que tendrá que amenazar, presionar, chantajear, especulizar, contabilizar, intentar disimular, minimizar, negar, mentar...

Para todos

Para ti

Para los periodistas honestos (que los hay) que verán censuradas, cortadas, impedidas, mutiladas, sus informaciones sobre la jornada en sus periódicos, en sus emisoras, en la TVE.....

Para los comerciantes que serán amenazados con multas si cierran

Para las madres que dudarán si enviar o no los hijos a la escuela o al colegio por si correrán riesgos

Para el Gobernador Civil que tendrá que intentar impedir la solidaridad y quedar bien en SU provincia

Para todos

Para ti

Va a ser un día difícil el lunes 23

Si

Va a ser difícil

Para todos nosotros

Para ti

PORQUE SIEMPRE ES DIFÍCIL UN DÍA DE HUELGA GENERAL

Y este más

No será cosa de niños

Será cosa de adultos

De hombres muy hombres

De mujeres muy mujeres

Porque éste es un día en que todos nos jugamos mucho

Tu también

Es preciso que empieces a pensarlo

Ahora. En este momento que lees esta hoja

Para que el lunes 23, cuando comience el día de la huelga general, no tomes tu decisión a la ligera, apresurado, aturullado, en un segundo.

Para que no la tomes ni acojonado por las posibles represalias o por los posibles costes en pesetas o en recelos, ni solo enfurecido por el recuerdo de un agravio o empujado por el entusiasmo momentáneo irreflexivo. Tienes que pensartelo

Desde ahora

Y pesar muy bien pesadas y pensar muy bien pensadas todas las cosas

Porque el lunes 23 te juegas, nos jugamos todos, mucho

LUNES 23

Coge cuerpo el llamamiento a huelga general del día 23

La convocatoria de los trabajadores de SAE ha sido asumida por HB, LAB, EMK, LKI y afecta a todo Euskadi Sur

Tras haberse conocido la resolución de la Secretaría de Estado para el Empleo sobre el expediente de SA Echevarría por la que se confirma la suspensión temporal, durante 33 meses, de 1.561 trabajadores, y la posterior rescisión de los no recolocados durante ese período, los obreros de esta empresa se han reafirmado en la continuidad de la actual huelga, por tiempo indefinido, así como en su convocatoria de huelga general total el próximo día 23. El llamamiento se realiza contra los despidos y reestructuraciones salvajes, cuando se encuentran ya en su cuarta semana de huelga.

Esta convocatoria ha sido asumida por Herri Batasuna, LAB, EMK, LKI, y otros grupos, sindicales, políticos y populares.

El éxito de una respuesta generalizada contra la patronal adquiere tintes dramáticos para el porvenir de miles de trabajadores. La clase trabajadora de Euskadi, así como la del resto de los pueblos del Estado, está siendo víctima de la mayor ofensiva por parte del Gobierno y la patronal y bajo la exigencia del Capital multinacional con el apoyo del Gobierno y fuerzas de seguridad, ante el silencio claudicante de las direcciones burocráticas de las centrales sindicales llamadas mayoritarias, SE ESTA PROCEDIENDO A LA SOLUCIÓN FINAL: es decir DESPIDO MASIVO DE FORMA SALVAJE Y SELECTIVA EN MUCHOS CASOS PARA INTENTAR ANULAR LA CAPACIDAD DE RESPUESTA DEL MOVIMIENTO OBRERO, mientras se incrementan los presupuestos del Estado para las fuerzas del "orden" y Ejército dotandoles de mas hombres y mas poderosas armas para intentar disuadir a quienes se opongan a las salvajadas del sistema capitalista.

En Estella y su merindad no nos libramos del salvaje ataque del capital. EN EL MES DE SEPTIEMBRE PASADO estaban apuntados en la Oficina de Empleo

958 parados, de los cuales solo 514 cobran subsidio. y ya sabemos todos que los parados que se apuntan son una minoría del total.

Por otra parte, son muchas las empresas afectadas por la política de brutal dureza del empresariado. Por ejemplo:

1) AGNI (está en regulación de empleo con un expediente restrictivo por delante); 2) CURTIDOS (se enfrenta a un "Plan de viabilidad" que incluirá 90 jubilaciones provocadas con el propósito de eliminar esos 90 puestos de trabajo); 3) SINKAL (está frente a la suspensión de pagos); 4) Varios talleres de fundición se han ido a pique (los de CEROS están en la calle, ganaron los juicios, pero no han cobrado aun ni las indemnizaciones ni siquiera los meses trabajados que les deben); 5) RENOLIT (lleva tres años con regulaciones de empleo); 6) En SALCEDO (Viana) han despedido a un compañero y sancionado a varios del Comité; 7) El sector comercio y servicios no se salva de la quema: Jacinto Armañanzas va a cerrar sus puertas. IRACHE ha cerrado también una de sus instalaciones y tiene regulación de plantilla en invierno. SARRIO arrastra una crítica situación desde hace añosETC, ETC, ETC.....

TODAS ESTAS DURAS REALIDADES de nuestra ciudad y merindad y las que de seguro vendrán en el futuro SON OTROS TANTOS MOTIVOS PARA QUE NOS DECIDAMOS A DAR UNA RESPUESTA CONTUNDENTE A LA PATRONAL.

Esa respuesta exige de todos y cada uno de nosotros (los trabajadores y trabajadoras) un esfuerzo de organización y coordinación para que nuestra fuerza se multiplique con la unidad.



No cabe duda de que del eco que alcance la huelga general dependerá en muy buena medida que la patronal siga o no adelante con los despidos masivos que tiene en cartera para las fábricas grandes y para todos los sectores. El éxito de la huelga general ha de suponer una seria advertencia para esa patronal que está esperando ese Tejero de turno para poder llevar a cabo sus siniestros planes.

Comunicado de los trabajadores de S.A. Echevarría Bilbao

Los Trabajadores de S.A. Echevarría, empresa enclavada en Vizcaya, mediante este comunicado, hacemos público al Pueblo Trabajador de Madrid, a la opinión pública y a la Administración, de la grave situación que actualmente padecemos, como consecuencia de la resolución dictada por la Dirección General de Empleo, de fecha 21 de octubre de 1981, en la cual se contemplan la suspensión de los Contratos de Trabajo para 1.561 trabajadores de una plantilla de 4.500 trabajadores. Con esta resolución se posibilita la vía de despido más o menos encubierto, para una parte importante de este Colectivo. ¿Qué credibilidad nos merece a los trabajadores de S.A. Echevarría, los planes de Creación de Empleo de la Administración, cuando de un plumazo pretende despedirnos a 1.561?

Los Trabajadores de S.A. Echevarría rechazamos esta resolución y estamos firmemente decididos a combatir estos planes del Gobierno y de la Patronal, que suponen un brutal atentado a nuestros puestos de trabajo y a la supervivencia de nuestras familias.

Estamos convencidos que si con nuestra lucha no somos capaces de cambiar esta resolución, esta supondrá un precedente de despido masivo a aplicar en otras empresas y sectores en crisis, objetivo este perseguido por la Patronal.

Más de 2.000 trabajadores de S.A. Echevarría nos hemos desplazado hasta Madrid para pedir Solidaridad a todo el Pueblo Trabajador y acudir a la Administración al cambio o anulación de esta resolución, afirmando que lucharemos con todos nuestros medios hasta conseguir que no haya un solo despido.

Agradecemos de antemano la Solidaridad de los Trabajadores de Madrid en la seguridad de que nuestra lucha es la lucha de todos, en la defensa del derecho a nuestros puestos de trabajo.

POR LA DEFENSA DEL PLENO EMPLEO
POR LA DEFENSA DE NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO

EN ESTELLA

tenemos, además, otros
motivos: 23-11-81

JUICIOS - FARSA

A nuestros
compañeros



Alfonso Aisa



Felix Prieto



Juan J. Miñano



Ricardo Ugarte



Marifé González



Juan J. Sangorriz



Jesús M^o Osés



J. López Apesteguía



Mikel Arbeloa



J. Barbarin Ganiza

El 27 de abril pasado la ciudad de Estella dio una respuesta consciente, ejemplar y contundente a la detención de nuestros vecinos y compañeros mediante la huelga general cuya consecución marcó un hito en la historia reciente de la lucha de Estella en el marco global de la represión que sufre Euskadi.

Siete meses después nuestros vecinos y compañeros se enfrentan con un juicio-farsa en Madrid.

Ante esta situación

LA ASAMBLEA DE DELEGADOS DE EMPRESA DE ESTELLA, LAB, CNT-e, HB, EMK, LKI, JARRAI, Gestora Pro-Amnistia y familiares de los procesados

HAN ACORDADO:

Que el próximo día 19 se celebren Asambleas en todas las empresas y centros de trabajo y que en las mismas se proponga:

- 1^a ACORDAR emitir un comunicado de solidaridad con los procesados, de denuncia de los juicios-farsa a que van a ser sometidos y que incluya la declaración de que esos nuestros vecinos y compañeros son PERSONAS GRATAS, HONESTAS, HONORABLES, RESPETABLES Y ORGULLO DE LA CIUDAD DE ESTELLA POR SU EJECUTORIA DE LUCHADORES POR LOS DERECHOS DE LA CLASE OBRERA Y POR LOS INTERESES DE LA CIUDAD.
- 2^a ACORDAR que ese comunicado se envíe a la prensa, radio, revistas y demás medios de comunicación social.
- 3^a QUE esas Asambleas valoren la situación actual y decidan cual es la actitud que ESTELLA debe tomar ante la jornada del día 23.
- 4^a QUE las Asambleas de todas las empresas y todos los centros de trabajo mandaten a sus delegados para que asistan el día 19 a las 8 de la tarde a una reunión conjunta con las fuerzas políticas y sindicales para valorar la información de las Asambleas y decidir la postura colectiva a adoptar.



¡ASISTE EL 19^a a la ASAMBLEA

de tu empresa o centro de trabajo!

¡Solidaridad!

¡hay que
pararlos!



Es, tiene que ser, la hora de la firmeza. ¡NI UN PASO ATRAS!

Es, tiene que ser, la hora de redoblar y aunar esfuerzos y voluntades. ¡TODOS A UNA QUE SOMOS MAS QUE ELLOS!

es, tiene que ser, la hora de la resistencia obrera y nacional contra la avalancha de la derecha, del capital y del centralismo español.

¡HAY QUE HACER DE CADA FABRICA, DE CADA CENTRO DE ESTUDIOS, DE CADA BARRIO, DE CADA PUEBLO, UNA TRINCHERA CONTRA LA QUE SE ESTRELLE EL CAPITAL Y LA DERECHA!

¡VENCEREMOS!